



LE DÉPARTEMENT

COMMUNIQUE DE PRESSE

18 septembre 2024

ROUTES : POSE DU TABLIER DU NOUVEAU PONT SUR LA VIÈRE

Les poutres et le tablier du nouveau pont sur la Vière ont été installés récemment. Avec cette nouvelle étape, le chantier entre dans sa phase terminale. L'ouverture du nouveau pont est prévue fin novembre.

Après la déconstruction par minage en avril dernier, les travaux se poursuivent pour la reconstruction du pont sur la Vière à Glandage (RD 539). Le Département de la Drôme a lancé ces travaux pour assurer la sécurité des usagers de la route en 2022. Construit au début XX^e siècle, l'ancien ouvrage avait en effet subi des dégradations suite à des mouvements géologiques des falaises environnantes. En plus d'assurer la sécurité, cette reconstruction va permettre d'élargir l'ouvrage de 5 à 6 m au lieu de 4,3 m auparavant et d'améliorer le tracé. Ces travaux d'un montant de **4,2 M€** sont entièrement financés par le Département.

Réouverture fin novembre

Après la réalisation des nouveaux appuis cet été, une nouvelle étape spectaculaire a eu lieu ces derniers jours avec la pose des poutres et des éléments du tablier. Le pont étant situé dans le site inscrit des gorges des Gâts, après échanges avec l'Architecte des Bâtiments de France une solution mixte avec deux poutres métalliques de 32 mètres de long en acier et un tablier en béton armé a été retenue pour une meilleure insertion paysagère. Le tablier composé de 16 dalles de 10 t chacune a nécessité la mise en place d'une grue de 300 t pour son installation. Suite à ces opérations réalisées avec succès, le chantier entre dans sa dernière phase. Les prochaines semaines seront consacrées à la mise en place des équipements de sécurité, la pose de l'étanchéité et la réfection de la chaussée. L'ouverture à la circulation est prévue fin novembre, sous réserve des conditions météorologiques. Jusqu'à la fin des travaux, l'itinéraire de déviation via la RD93 et le col de Cabre est maintenu.